

Tras año y medio de pandemia y sin olvidar el sufrimiento y sacrificio pasado por tod@s, desde el equipo de gobierno, nos es grato comunicarles los eventos programados para los días de nuestras fiestas patronales, eventos pensados y adaptados a la realidad de la pandemia, aplicando la normativa existente e intentando evitar aglomeraciones.

Siguiendo esta premisa, así como las recomendaciones dictadas por Salud Pública, hemos decidido posponer el Festival **Breña-Rock** hasta fechas donde podamos desarrollar este evento con plenas garantías y así poder disfrutar del mismo en todo su esplendor.

No obstante, queremos dar las gracias a los asistentes a los eventos desarrollados durante el verano, por su comprensión y buen hacer durante el transcurso de los mismos.

No podemos olvidar que la pandemia nos sigue castigando y es por esto que no podemos relajarnos a la hora del cumplimiento de las directrices establecidas por Salud Pública, por lo que rogamos encarecidamente que todos colaboremos en estos días atípicos de fiestas.

Muchas gracias por vuestra comprensión.

Francisco Miguel del Barco Collazos

Alcalde - Presidente